

## TV Hilpertsau freut sich über 2.000 Euro Jubiläumsspende der Sparkasse Rastatt-Gernsbach



Hans Strobel, Karlheinz Kottler, Klemens Götz, Eric Großmann

Der Turnverein Hilpertsau 1920 wird 100 Jahre alt! Wahrlich ein Grund zum Feiern. Aber die Corona-Krise hat für viele Vereine weitreichende Folgen. So können auch die geplanten Jubiläumsaktionen des TV Hilpertsau nicht im Juli 2020 stattfinden und wurden schweren Herzens abgesagt. Aber die Jubiläumsfeierlichkeiten sind nicht aufgehoben, sondern nur verschoben. In 2021 werden sich die Verantwortlichen erneut zusammensetzen und überlegen, in welcher Form und zu welchem Termin die Feierlichkeiten nachgeholt werden können.

Aber Grund zur Freude gibt es trotzdem bereits jetzt: Klemens Götz, Vorstandsmitglied der Sparkasse Rastatt-Gernsbach und gebürtiger Hilpertsauer, überreichte Karlheinz Kottler, Vorstandsvorsitzender des TV Hilpertsau im Beisein von Beisitzer Hans Strobel und Kassier Eric Großmann eine Jubiläumsspende in Höhe von 2.000 Euro.